

Hallo, ich bin's, dein Kroko!

Heute möchte ich dir etwas über Milchzähne erzählen. Du fragst dich vielleicht, warum du als kleiner Mensch diese Zähne bekommst, wenn sie doch später sowieso wieder ausfallen. Dabei haben sie eine wichtige Funktion! Sie kommen meistens ab dem sechsten Lebensmonat zum Vorschein und begleiten dich bis zum zwölften oder dreizehnten Lebensjahr. In dieser Zeit erfüllen sie mehrere wichtige Aufgaben:



Erstens helfen dir die Milchzähne beim Kauen und Essen.



Zweitens sorgen sie dafür, dass dein Kiefer und dein Gesicht sich richtig entwickeln und sie halten den Platz für die bleibenden Zähne frei.



Wenn du älter wirst, verlierst du nach und nach deine Milchzähne und an ihrer Stelle wachsen dann die bleibenden Zähne nach. Das nennt man Zahnwechsel und ist ein ganz normaler Teil des Erwachsenwerdens. Und keine Sorge, wenn du einen wackeligen Zahn hast, denn das ist ein Zeichen, dass ein neuer, starker Zahn darunter bereit ist, seinen Platz einzunehmen. Ungefähr zu Beginn der Volksschule wird dein Zahnarzt bzw. deine Zahnärztin mithilfe eines Röntgens kontrollieren, ob auch alle bleibenden Zähne an richtiger Stelle vorhanden sind, denn in Einzelfällen kann auch einmal ein Zahn fehlen. Also denk daran: Milchzähne sind wichtig! Pass gut auf deine Zähne auf, putze sie fleißig und genieße die Zeit mit deinen Milchzähnen, bis sie bereit sind, Platz für die „großen“ Zähne zu machen. Mach's gut und bis bald!

Dein Kroko



Informationen:

www.apollonia-noe.at